
井

上

市

議

が

、

住

民

運

動

団

体

の

皆

さ

ん

と

一

緒

に

、

申

し

入

れ

や

折

衝

な

ど

、

要

求

実

現

を

め

ざ

す

活

動

に

取

り

組

ん

で

い

ま

す
。左

写

真

上

は

、

国

土

交

通

省

京

都

国

道

事

務

所

で

す

。

倉

林

明

子

参

院

議

員

の

紹

介

で

、

申

し

入

れ

の

機
会
が
実
現
で
き
ま
し
た
。

席

の

向

こ

う

側

前

列

右

か

ら

、

森

田

市

議

・

井

上

市

議

・

加

納

孟

「

や

さ

し

い

ま

ち

南

ネ

ッ

ト

」

代

表

、

一

人

置

い

て

左

端

が

倉

林

議

員

の

秘

書

さ

ん

で

す

。

申

し

入

れ

内

容

と

回

答

の

要

旨

は

以

下

の

通

り

で

す
（
９
月

日
）
。

13

●
市
長
が
言
っ
て
い
る

「
油
小
路
通
り
の
地
下

に

ト

ン

ネ

ル

バ

イ

パ

ス

を

掘

る

」

と

い

う

計

画

は

無

謀
。
国
の
考
え
は
？

○

国

道

事

務

所

の

回

答

＝

渋

滞

が

発

生

し

て

い

る

。

●

車

の

保

有

台

数

は

減

っ

て

い

る

。

車

の

総

量

規

制

が
時
代
の
流
れ
。

○
交
通
量
調
査
を
実
施
中
。

●

油

小

路

通

の

東

寺

道

や

九

条

、

西

大

路

九

条

な

ど

の

交

差

点

の

、

東

西

南

北

四

カ

所

に

横

断

歩

道

を

。

〇
警
察
の
権
限
だ
が
要

望
は
お
聞
き
す
る
。

※

※

真

ん

中

の

写

真

は

、

北

陸
新
幹
線
計
画
に
つ
い
て
、

市

環

境

政

策

局

に

申

し

入

れ

さ

れ

る

「

南

ネ

ッ

ト

」

の

加

納

代

表

ら

と

井

上

・

森
田
市
議
（
９
月

日
）
。

12

●
市
長
か
ら
事
業
者
へ

出
さ
れ
た
意
見
で
は
「
地

下

水

へ

の

配

慮

」

だ

け

だ

。

市

民

生

活

全

般

へ

の

悪

影

響

に

つ

い

て

、

事

業

者

に

も

っ

と

厳

し

く

意

見

市

の

年

度

の

お

金

20

18

の

集

め

方

使

い

方

の

決

算

を
挙
げ
る
べ
き
だ
。

○
引
き
続
き
検
討
す
る
。

の

是

非

を

中

心

議

題

と

す

る

９

月

議

会

が

始

ま

っ

て

い

ま

す

。

次

号

以

降

に

て

報
告
の
予
定
で
す
。

最
近
の

相

談

か

ら

◎

生

活

保

護

や

児

童

扶

養

手

当

、

医

療

保

険

料

、

介

護

保

険

の

手

続

き

な

ど

、

福

祉

や

介

護

、

医

療

に

関

す

る

ご

相

談

が

増

え

て

い

ま
す
。

◎

民

泊

対

策

も

各

地

で

。

◎

お

隣

と

の

境

界

を

ハ

ッ

キ

リ

さ

せ

た

い

（

筆

界

確

定
）
と
の
ご
相
談
も
。
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住
民
団
体
の
皆
さ
ん
と
一
緒
に
国
や
市
長
に
申
入
れ

大
型
事
業
や
め
よ
、
交
差
点
の
改
良
を

市
長
は
北
陸
新
幹
線
の
市
民
生
活
へ
の
影
響
を
直
視
せ
よ

結成30周年記念フェスタ
９月 16 日、みやこメッセにて、「年

金一揆 2019」と称し、年金者組合結成 30
周年記念フェスタが開かれました。井

上議員も参加させて頂き、人生や活動

の先輩の皆さんたちとも懇談してきま

した。写真は、東本願寺僧侶で作詞家

・歌手の鈴木君代さんのギター演奏。

発掘調査の説明会に参加
9 月 14 日、御前通九条上る、洛陽工高

跡地の遺跡発掘調査の説明会に参加して

きました。羅城門から西へ、この辺りに

も羅城（塀）があった可能性ありとのこ

とでした。しかし写真はもっと昔の竪穴

式住居の跡とのことで羅城とは無関係。

決
算
議
会
始
ま
る


